

World Tourism Forum

09.02.2015, 12:15 Uhr

Award für innovative Start-ups

Auf dem World Tourism Forum im April in Luzern wird erstmals ein Start-up-Preis vergeben. Junge Firmen können sich noch bewerben.



Erstmalig haben die Organisatoren des 4. World Tourism Forum Luzern, zu dem am 23. und 24. April 2015 mehr als 400 Entscheidungsträger erwartet werden, einen „Start-Up Innovation Award“ ausgeschrieben. Er wird im Rahmen eines Forums für zukunftsweisende Ideen und herausragende Start-Up-Geschäftsmodelle vergeben und von den Finalisten auch vor Ort im Plenum präsentiert. Alle Forumsteilnehmer entscheiden dann darüber, wer als Erstplatzierte honoriert wird.

In Luzern findet zum vierten Mal das World Tourism Forum statt.

Foto: Thinkstock

Der Sieger erhält 10.000 US-Dollar, die zweit- und drittplatzierten je 5000 Dollar. Start-Up-Firmen könne ihre Bewerbungsunterlagen bis zum 23. Februar 2015 einzureichen. Die Konzepte dürfen in ihrer Umsetzung nicht älter als drei Jahre sein beziehungsweise sollten innerhalb der kommenden zwölf Monate zur Realisierung anstehen. Nähere Informationen sowie nähere Ausschreibungsunterlagen unter: www.wtflucerne.org/innovation. Die Vorauswahl trifft eine international besetzte fünfköpfige Jury.

„Die Bewerbungen sollten unsere Jury hinsichtlich Kreativität, Innovationskraft und Aufbau ihrer Geschäftsidee überzeugen. Ihre eingereichten Konzepte sollten ferner die gesellschaftlichen und wirtschaftlichen Auswirkungen auf einen nachhaltigen Tourismus im Fokus haben“, sagt Martin Barth, Gründer und Geschäftsführer der alle zwei Jahre stattfindenden Veranstaltung in Luzern, die ein besonderes Augenmerk auf die Förderung internationaler Talente legt. (KH)

<http://wtflucerne.org/innovation>

<http://wtflucerne.org/programme-2015/>

Weiterführende Links

Da
un

T
fw

Die

1. Ai
Pi
Le

2. Ai
Ei
Le